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两个校区 个性定制
专车接送 服务至上
校区内建有科目二考场

3月份以来，市散装水泥办公室
“面对面 听期盼”工作专班人员分别
深入到通山县、崇阳县、通城县，深入
到各建筑节能产品企业、市直各商砼
站，采取“走出去、请进来”的方式，通
过“到、请、寻”，扎实开展大走访活
动。

“到”实地。专班人员分别到6个
加气砌块企业、市主城区周边14个商
砼站了解绿色生产改造情况，到5个
可再生能源建筑应用项目现场、崇阳
通城等地3个建设工地走访查看建筑
节能实施情况，真正做到沉下去、摸
实情，了解他们的工作、生活等情况，
并开展“送政策、送法规、送知识”等
下基层活动，帮助服务对象了解建筑
节能工作，支持建筑节能工作。

“请”进来。专班分三批次邀请
预拌混凝土企业、蒸压加砌块企业、
节能门窗企业相关负责人及技术人
员来该办进行座谈。深入调研了解
基层的困难困扰、所思所想、所盼所

愿，耐心聆听基层的心声和愿望，虚
心听取他们最关心、最直接、最现实
的困难和问题，对能及时解决的问
题，立即解决；一时不能解决的，认真
记录备案，并耐心细致地做好解释工
作，通过走访，有效解决建筑节能管
理工作中重点、难点问题，努力改进
建筑节能管理工作的方式方法。真
正做到为民务实清廉，以实际行动取
信于民。

“寻”良策。采取集中座谈的形
式，对群众普遍关心关注的建筑节能
工作热点、难点、焦点问题，困扰行业
发展的问题，开展问计于民活动，广
泛听取服务对象对建筑节能工作的
意见和建议，寻求解决良方。

下阶段，市散装办将根据群众反
映的意见和建议进行梳理汇总，建立
民情台账，认真研究分析，制定解决
和整改措施。切实把大走访活动办
成新形势下的民心工程。

（王涛）

市散装水泥办公室
开展“大走访面对面听期盼”活动

近日，从市环保局获悉，去年枫丹公
交公司投资近2亿元购买纯电动公交车
100多 台投入市区运营，推进了城市低碳
城市公共交通系统的建设，为市民提供了
便捷的绿色出行选择。

据了解，使用纯电动公交车是今后城
市公交车辆的发展趋势，也是咸宁绿色崛
起的客观要求。从2001年起，国家“863”
项 目投入20亿元研发电动汽车，2009年
电动车被列为国家七大新兴战略产业之
一，其发展提升到国家战略高度。枫丹公
交公司认真贯 彻国家产业政策，2016年
首批投运100多辆。

市环保局一工作人员给记者算了一
笔账，纯电动公交车正常行驶下，每台车
百公里能耗是150度电，按照工业用电9
毛/度来 算约140元。柴油车百公里油耗
40升左右，油价按7元/升算，光油耗就要
280元左右，电动车每百公里就能节约
140元。纯电动公交车 的噪声低于75分
贝，远低于规定的公交车噪声限值。100
辆传统燃油巴士一年的废气排放量有

1.38万吨，与37.8万棵树的排氧量相当 ；
如一个城市投放100辆零排放的纯电动
公交车，一年减少3290吨PM2.5，等于在
城市中心建造了一个千亩森林公园。

10年来，枫丹公司先后投入2.3亿元
进行公交基础设施建设。纯电动公交车
的使用，改进了公交能源使用方式，使咸
宁中 心城区营运公交车主要污染物一氧
化碳排放减少97%，碳氢化合物排放减少
72%，二氧化硫可减少90%，在省内率先
实现低碳公交城市 。

据悉，截至目前我市公交车辆实现了
“四全”，即全部空调公交车，全部低碳环保
燃气车，全部到达国3排放标准，全部实行
GPS智能化调度，运营车辆装备水平在全
省行业处于领先水平。（通讯员 刘会林）

枫丹公交推进绿色公交低碳出行
城区主要污染物排放减少97%

实施新环保法
推进绿色崛起

中央环保督察

机会总是垂青有准备的人。2017
年初，湖科体育学院组织学生报名参加
4月16日在江夏举行的2017年“永丽
杯”全国健身锦标赛暨世界健身锦标赛
选拔赛。这是一次全国健身健美的盛
会，形体展示、才艺展示、晚妆展示，覃
剑鑫初生牛犊不怕虎，从来自全国各地
的50余支队伍、400多名运动员中脱颖
而出，一举进入前十，夺得健身A组第
七名，在当天晚上的颁奖仪式上，看到
覃剑鑫获奖的那一刻，台下的领队教练
魏华激动不已。

在魏华看来，覃剑鑫夺得这项大
奖，在意料之中，也在意料之外。他说：
健美健身运动并不轻松，它所需要的重
复强度、重复的总量，以及对运动的本
身的坚持，克服自身的惰性、克服肌肉
的酸痛，还包括在摄入一定的蛋白营养
的基础上，又要克服节食、控水、控盐等
给身体带来的不适和痛苦，这些都需要
强大的意志去坚持，这是很多人向往，
但是不能轻易达到的，但覃剑鑫用对自
身的严格要求与约束做到了。

魏华说，覃剑鑫对健美健身运动特
别执著。每次健美健身训练，别的同学
训练完了就休息了。但是他在正常训
练后，自己还会给自己再加一点量，对
于这点量，他自己把握得很好，既达到
个人的训练强度，又不至于伤害到自己
的身体，这种精神和劲头很难得。

在这次全国比赛中，云集了全国冠

军、世界冠军和行业里面的领军人物，
着实让覃剑鑫开阔了视野，他说：“我们
是第一次参加这样的项目，可能也不太
了解，只能慢慢接触、慢慢摸索，探索
它，希望以后参加这样的项目更熟悉一
些，得心应手一点。以后我会积累经
验，先去做教练，慢慢带一部分人锻炼；
时机成熟，我想自己成立自己的事业，
然后让大家像我一样热爱健美，成为自
己想成为的样子。”

湖科体育学院院长李爱国表示，该
院现在有体育教育和社会体育指导与
管理两个专业。体育学院一方面通过
让学生参加全国全省的大赛事来检验
办学成果，展示学院专业的办学实力；
另一方面立足咸宁，服务咸宁，在市委
市政府提出的大文化、大旅游、大健康
发展理念下，引导本地市民健身新风
尚，打造健康高地；同时，体育学院大力
开展校园体育运动，营造好校园运动氛
围，激发在校学生健身运动热情。

戒掉迷恋多年的网游

湖科学子变身健美达人
4月16日，2017年“永丽杯”全国健身锦标赛暨世界健身锦标赛选拔

赛在江夏体育馆举行，来自全国各地的50余支队伍、400多名运动员参
赛。无论从参赛队伍、人数，还是运动竞技水平，均为历年之最。湖科体
育学院学生覃剑鑫在教练员魏华和王丹老师的带领下荣获健身A组第
七名的好成绩，这是湖科学生首次参加高规格的健身比赛，也是我市首
位在此项目上获殊荣的运动员，消息传来，在校园引起了轰动，学校里也
掀起了健身健热。

4月 18日，在湖北科技学院
体育馆，记者见到了正在积极备战
6月份即将举行的“中国健美健身
公开赛（黄石站）”的覃剑鑫，1.73
米的个头，匀称的体型，阳光的气
质，很难让人相信他就是在比赛照
中的“肌肉男”。他展示了自己在
高中和大学刚入学的照片，过去的
他个头有1.73米，但体重只有108
斤，现眼前的他有140斤。

覃剑鑫说，“我2014年入学，因
为身体太瘦，不是特别自信，身体素
质也不是特别好，就想通过锻炼来
强健自己的体魄。在专业老师的指
导下，我渐渐地爱上了健美健身这
个体育项目，并开始向职业化运动
员方向发展，而且越练越强。”

人体分为四大肌肉群，胸部、
背部、腹部、腿部，覃剑鑫一周坚持
训练五次，腿部会练一次，胸和背
会练两次，腹部练一次，同一个部
位的训练，会分到五到六种器械的
训练，每个器械练四到六组，每组
做十到十二个，最大重量（RM）做
十到十二个，虽然很累很苦，他每
一次他都会尽全身心去练习。每
周训练最累的时候，覃剑鑫不能正
常上下楼梯，需要扶着栏杆挪动，
腿发抖；上厕所的时候根本就蹲不
下去，蹲下去就起不来，每天早上
起床的时候爬不起来，因为腹部很
酸痛，肌肉没有力量支撑他爬起
来。为了专业，他痛并坚持着。

健美健身运动对饮食的要求非
常高，在锻炼过程中，盐和油限量摄

入，蛋白质要加强补充。为了保持
体型，他一直与美食保护距离，严苛
地执行着自己的营养计划。在赛前
最后一个月，他为了控制饮食还需
脱脂，只吃蛋白质食物。比赛前为
让肌肉块更大一点，训练强度比较
大，为了让营养跟上，他一天需要进
六次餐。

运动量大、饮食要求严格，覃
剑鑫以坚韧的意志克服了，但心理
上的难关差点让他放弃了心爱的
健美健身。“锻炼分两个阶段，首先
是初级阶段，因为初学，比较容易
上手，变化也比较大，训练劲头也
比较大；过了初级阶段后，会发现
很难突破自己了，就到了行业瓶颈
期，感觉力量、肌肉块头和形体都
不会发现有什么大的改变，这个时
候觉得很茫目，不知道怎么去练
了。

在专业老师的鼓励下，他通过
改变训练方式和训练手段，他慢慢
地走出了瓶颈期。从这个时候，他
把健美健身不仅仅局限于健身房
的器械训练，而是更多地到户外去
登山跑，进行野外拉练，锻炼自己
的意志品质，让自己的身体慢慢适
应大型的活动。

通过健身健美活动，覃剑鑫戒
掉了迷恋多年的电脑游戏，生活更
加规律，也更充实了。他的身体更
强壮了，不像以前一样弱不禁风。
而通过比赛，他也结识了很多志同
道合的朋友，思想充满正能量，自
信的笑容也时时洋溢在他的脸上。

爱己所爱，用健美健身传递美

为了强身，他爱上了健美健身1

大一时的覃剑鑫

记者 杜培清 通讯员 肖菊香

现在的覃剑鑫满身肌肉


